



Arremete contra los priistas 'traidores' del partido Se queda 'Alito' ...y amenaza

Armó su reelección y asamblea a modo y se registra junto con Carolina Viggiano

MAYOLO LÓPEZ

Con una severa amenaza de expulsión a los que considera como "traidores" del partido, Alejandro "Alito" Moreno dio ayer el segundo paso en busca de su reelección al frente del PRI.

Poco antes del mediodía, en la sala Alfonso Reyes de la sede partidista, el campechano presentó su solicitud de registro para contender como candidato a la presidencia del Comité Ejecutivo Nacional, órgano que busca encabezar por al menos cuatro años más.

Hace dos semanas, "Alito" fraguó y orquestó una asamblea a modo para modificar los estatutos del tricolor y apuntalar su reelección, aunque la convocatoria y los ajustes fueron impugnados por los ex presidentes del PRI, Enrique Ochoa y Pedro Joaquín Coldwell, con el visto bueno de otros dos ex dirigentes, Dulce María Sauri y Manlio Fabio Beltrones.

Ayer, con su compañera de fórmula, la secretaria general con licencia, Carolina Viggiano, Moreno presentó su solicitud en una ceremonia a puerta cerrada ante decenas de simpatizantes. No hubo matracas y brillaron por su ausencia los líderes de la CTM, CNC y CNOP, aunque la secretaria general del sector popular, Cristina Ruiz Sandoval, se dejó ver porque

forma parte de la comisión que recibió los documentos de registro.

Ayer REFORMA publicó un artículo de los ex líderes priistas Sauri Riancho, Joaquín Coldwell v Ochoa Reza en el que advertían que "el secuestro del PRI" tendría un capítulo más con el registro de su dirigente.

La respuesta no tardó en llegar. Con un mensaje, Alejandro Moreno avisó que se está preparando el terreno para que los "traidores" sean expulsados de las filas del Revolucionario Institucional.

"Nunca el partido -acusó- había estado tan asediado por el acoso y hostigamiento del poder como en los años que hemos encabezado nuestro instituto político. Nos encontramos siempre bajo el fuego cruzado: por un lado, nues-



tro partido ha recibido del Gobierno la divisa de la persecución, en lugar de la del diálogo y la de la apertura”.

“Por otro, hemos estado siempre expuestos a la mezquindad y traición de perfiles que han empeñado años de su trayectoria partidista, por la comodidad, la seguridad y los beneficios que les da rendirse ante el poder”.

El dirigente estimó que

“deslindar al PRI de acciones que tienen responsables es específico hacerlo, y es imperativo: requerimos que esos responsables den cuentas de sus actos.

Que el PRI sea espacio de crítica severa, de aquello que no le pertenece y con lo que el PRI no puede cargar”.

El propio “Alito” confirmó que la elección se efectuará el domingo 11 de agosto con el voto de los miembros del Consejo Político Nacional.

PÁGINA 5



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

REFORMA
CORAZÓN DE MEXICO

PP-5

23/07/2024

LEGISLATIVO



■ Carolina Viggiano se registró junto con Alejandro Moreno para repetir en la dirigencia del PRI.



CRÓNICA: INTERNA TRICOLOR

Sin matracas y sin cargada

En un periodo de registro de aspirantes que duró sólo dos horas, Alejandro Moreno dio un paso más rumbo a su reelección en la dirigencia del PRI



MAYOLO LÓPEZ

Sin cargada, sin matracas y sin la presencia de dirigentes de peso, Alejandro “Alito” Moreno presentó ayer su solicitud de registro para repetir en la presidencia del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) tricolor.

La sala Alfonso Reyes de la sede priista acogió una fría ceremonia de registro con decenas de jóvenes que lucían chamarras rojas.

Después de haber planchado, hace dos semanas, la asamblea que le permitió modificar los estatutos partidistas para apuntalar su reelección, “Alito” dio ayer el segundo paso en pos de ese propósito.

Si el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) desestima las impugnaciones presentadas por dos ex presidentes del Revolucionario Institucional, el campechano consumaría su cuestionada

reelección el domingo 11 de agosto, cuando sesione un Consejo Político Nacional a modo.

Compañera de fórmula de “Alito”, la hidalguense Carolina Viggiano apareció al lado de dirigente nacional con licencia para buscar a su vez repetir como secretaria general.

La Comisión Nacional de Procesos Internos dispuso que el registro de aspirantes durara solamente dos horas. Sorpresivamente,



media hora antes de que se apersonaran Moreno y Viggiano, la diputada veracruzana Lorena Piñón presentó su documentación.

Trascendió que Piñón se entrevistó la semana pasada con el dirigente para manifestarle el interés que tenía de buscar con él la secretaría general, aunque “Alito” le hizo notar que iría con Viggiano; en todo caso, le dijo que no habría problema alguno en que se inscribiera como candidata a la presidencia del Comité Ejecutivo Nacional.

El Notario Público 169, Miguel Ángel Beltrán, atestiguó ambos registros. Alejandro Moreno prometió que impulsaría “una profunda reforma que inaugure una nueva etapa en la vida política del PRI. Una reforma que ya está en marcha gracias a los acuerdos aprobados por el priismo nacional, por los assembleístas durante la 24 Asamblea Nacional, que calará en lo más

hondo de nuestro instituto político y que no admite ninguna marcha atrás”.

“Debemos de decirlo con claridad: estamos en deuda con nuestro partido. Desde hace muchos años el PRI ha quedado desfasado de la realidad política, económica y social de nuestro país. Esto ha tenido un gran impacto negativo en la manera en la que nos organizamos, comunicamos y trazamos la estrategia política.

“En consecuencia, ha provocado un gran distanciamiento con los grandes sectores que históricamente nos favorecieron. Por diseño y por historia, somos un partido que descansa en la organización de los sectores obrero, campesino y popular. Pero es una realidad que el día de hoy ni los obreros, ni los campesinos, ni el sector popular nos apoyaron mayoritariamente”.

El campechano reconocería que, aunque hay institucionalidad, “es claro que

hacia el exterior, hacia la ciudadanía, que es donde están los votos y donde se ganan las elecciones, hemos perdido identidad y capacidad política en el territorio”.

“El PRI enfrenta una crisis como todos los partidos políticos en México y en el mundo. Eso es innegable y todos lo sabemos. Pero les aseguro que el PRI tiene todas las aptitudes, la vocación, el talento y el capital humano para adaptarse a las nuevas condiciones de competencia política y salir adelante”, aseguró.

Fiel a su estilo, “Alito” aseguró que el tricolor “está firme y de pie, y vamos a regresar y vamos a volver a ganar. Por ello, venimos a registrarnos con la misma emoción que cuando inicié mi camino en el PRI apenas a los 16 años de edad. Por más de tres décadas, sin interrupciones ni titubeos, he participado y siempre me he comprometido con el PRI”.



■ Alejandro Moreno se registró para buscar la reelección como dirigente del PRI. Lo acompaña Carolina Viggiano, quien aspira a repetir en la secretaría general.